



Sind wir näher bei Gott?

Das Ende eines Kirchenjahres steht vor der Tür.
Haben Dich die vergangenen 365 Tage,
all die kirchlichen Feiertage und
das Mitfeiern der Gottesdienste unter Coronamassnahmen
näher zu Gott gebracht
und näher zu Deinem Mitmenschen?

Am Christkönigssonntag stellt sich unvermittelt diese Frage:
Wie hat sich Dein Glaube verändert im letzten Jahr?
Wie ist Dein Glaube gereift durch die Corona-Erfahrungen?
Ist er gewachsen und intensiver geworden?

Christus König ...
du trägst die Dornenkrone
und Dein Thron ist das Kreuz.
Hilf auch uns zu erkennen,
dass Dornen und Kreuze des Lebens dazugehören
und uns vorwärtsbringen möchten
näher zu Gott ...

Der Königsweg der Christen
ist keineswegs ein Weg ohne Leiden ...
aber ein Weg, auf dem das Leiden gemeinsam getragen wird
und in Liebe!